
第 33回 つつじが丘統一自治会定例総会 議事録

同  時   平成 2 年 4月 6日 (日 ) 9:30～ 10:30
場  所  つつじが丘ふれあいセンター

出席者数  つつ じが丘統一 自治会員 126名

次 第              
(開会)

1.資格審査

2 統一 自治会長挨拶

3。 議長選出

(議事 )

1.議案第 1号および議案第 2号審議

2.議案第 3号および議案第 4号審議

3.議案第 5号審議

4.その他

開 会

1.資格審査

司会者 さん)よ り

出席者 126名    委任状 868名    会員総数 10
出席および委任状により定足数を満たし、本総会の成立が報告された。

2 統一自治会長挨拶

平成 19年度の自治会行事を無 えたことに関し、自治会会員の協力に対するおネLの言葉があ

り開催の挨拶とされた。

3。 議長選出

立候i補者が無かった為、役員会が選出した6丁 目 自治会長が承認され、議事に移つた。

議 事

1.議案第 1号および議案第 2号審議

議案第 1号 平成 19年度活動報告について

務局長から総会資料「議案 第 1号 平成 19年度 活動報告」についての報告あつた。

読み上げは時間の関係上割愛された。

・紙ごみの回収状況について問題なく回収されたとの報告があつた。

・集会所の利用について、施錠忘れ等の管理が出来ていない とがあり、使用者は周知徹底 しても

らうお願いがあつた。                       '
0はなれ犬が出没しているので、注意してくださいとの話があり、見つけた方は保健所へ連絡して

くださいとの報告があった。
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議案第 2号 平成 19年度決算報告について

事務局長から総会資料「議案 第 2号 平成 19年度決算報告]についての報告があった。

み上げは時間の関係上割愛された。

続い 計監査担当者より会計監査報告があった。

質疑応答はなかった。

この後、議案第 1号および議案第 2号について挙手採決の結果、賛成多数により承認された。

2.議案第 3号および議案第 4号審議

議案第 3号 平成 20年度活動方針案について

事務局長から総会資料「議案 第 3号 平成 20年度 活動方針 (案)」 についての説明があっ

た。読み上げは時間の関係上割愛された。

議案第4号 平成 20年度会計予算案について

事務局長から総会資料「議案 第 4合号 20年度会計予算案」についての説明があった。
0環境美化対策費として ボックスの購入費として24万 (3万円×8丁自分)を前

年より増額予算として計上したとの説明があつた。

・ふれあいセンター運営費の備品購入費として 80万円 (椅子の入れ替え費 60万円、カラオケ 。

テレビの購入 20万円)を計上したとの説明があった。

算ケ機器の購入について
7丁 目 より質疑

カラオケの機器の購入を至急対応してもらいたいとの要望があつた。

事務局長より回答

来年度で至急対応 してもらうとのこと。

②ペットの糞について

5丁 目 より質疑

小学校の通学路について大の散歩を禁上して欲しいとの要望があった。

環境担当より回答

大の糞については、以前から回覧しており禁止は難しい為、再度住民へ協力のお願があった。

③違法駐車について

4丁目 様より質疑

違法駐車についての対策の要望があった。

防災担当より同答

危険箇所についての対応は、自治会より警察に       で を ムの と。

読
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④違法駐車について

3丁 目 様より質疑

違法駐車についての対策の要望があった。

統一自治会長より同答

回覧等で徹底 し、来年度に申し送るとのこと。

⑤平成 20年度会計予算 (案)について

6丁 目 様より質疑

環境対策費の古紙回収ボックスの管理をどうするのか確認があつた。

統一自治会長より回答

暫く今のやり方で進めてみて、住民から回収ボックスが必要という意見が出ればその時に管理方

法を含めて検討する。今の時点では回収ボックスをどこに設置するかは未定 (おそらく公園)と
のこと。

③‐1団地内の速度制限について ⑥‐2各自の車庫の出入り日について ⑥‐3町名碑について

⑥‐4公園の名前名称について

7丁 目 より質疑

⑥‐1団地内の制限速度を厳守する管理をして欲しいとの要望があった。

⑥…2各自の車庫の出入り日の歩道を、これ以上切り下げをしないで欲しいとの要望があった。

⑥‐3町名碑が見えにくいので対応を検討して欲しいとの要望があった。

⑥‐4公園の名 いのか検討して欲しいとの要望があった。

防災担当より回答

⑥‐1住民から要望書を出してもらい、次年度の防災で対応をしていくとのこと。

事務局長より回答

⑥‐2歩道の件については、自治会では、決められないとのこと。

Of3 平成23年度 (予定)に町名碑付近の道路工事があるのでそれまで待つて欲しいとのこと。

⑥ 年度に申し送るとのこと。

この後、議案第 3号および議案第 4号について挙手採決の結果、賛成多数のより承認された。

3.議案第 5号審議

議案第 5号 平成 20年度役員改正について

議長から、平成 20年度役員候補者氏名 (統一自治会長、副会長、会計監査)力 読`み上げられ、

拍手にて承認された。

この後、司会者から新役員 (上記役職に加え、各単位自治会長、福祉委員長)および民生児童委

員、近隣ケアグループ、いこいのつつじ代表が紹介され 統一自治会長から挨拶があった。

これにて、第 33回つつじが丘統一自治会定例総会を終了となりました。
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以  上




